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Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas e treze minutos, ocorreu
de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 782ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação das atas das 777ª, 778ª, 779ª, 780ª e 781ª reuniões do
COLEX; 3- Andamento das obras; 4- Compras e Contratos; 5- Ações de TI; 6- Assuntos Gerais.
Estavam presentes: Profª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião, Prof. Fábio Lopes Olivares –
Vice-Reitor, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de Graduação, Prof. Afonso Rangel Garcez de
Azevedo – Representando a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª Deborah Guerra Barroso –
Pró-Reitora de Extensão, Prof. Milton Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor de Assuntos Comunitários, Profª
Marina Satika Suzuki - Diretora do CBB, Profª Márcia Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo
Marcio Timoteo – Diretor do CCH, Prof. Alexandre Pio Viana – Diretor do CCTA e Sr. Pedro César da Costa
Soares - Diretor Geral Administrativo. Como convidados, Sra. Etiene Marques Ambrosio Vazquez – Chefe de
Gabinete, Profª Helena Kiyomi Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário, Sr. Carlos Vitor da Silva – Diretor
de Comunicação, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Prefeito da UENF, Prof. Gonçalo Apolinário de
Souza Filho – Diretor da Agência de Inovação e Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação. A
Reitora iniciou a reunião com o item 1- Informes: A Reitora informou que: i) no dia 16/08/2024 foi realizado o
CONSUNI Solene, em comemoração aos 31 anos da UENF, agradeceu a presença de todos e destacou a
presença de muitos servidores da FAPERJ, o que foi de grande importância para dar maior visibilidade à
UENF; ii) no dia de amanhã estará no Rio de Janeiro para participar de reunião no Conselho Superior da
FAPERJ; iii) No dia 22/08/2024 aconteceu o evento “Vozes do Respeito: Mecanismos institucionais para
denúncias de assédio moral, sexual e psicológico”, no CCH e parabenizou o Prof. Geraldo Timóteo; iv) A
Câmara de Assuntos Comunitários aprovou em 21/08/2024, uma cartilha que deverá ficar pronta na próxima
sexta-feira e deverá ser lançada no III Simpósio de Saúde Mental, nos dias 03 e 04/09/2024; v) No dia
02/08/2024 participou da criação da Associação Regional do Núcleo de Vigília Cidadã, evento de culminância
do Projeto Territórios do Petróleo e observou uma integração entre o CCH e o CCT, com a área do petróleo;
na semana que vem, o Prof. Marcelo Gantos vai fazer uma palestra para os alunos do campus Carlos Alberto
Dias, onde se instalou a sede do Núcleo; vi) No dia 13/08/2024 foi realizado, no Centro de Convenções da
UENF, o 1º Encontro Itinerante do FRIPERJ (Fórum dos Reitores das Instituições Públicas de Educação do
Estado do Rio de Janeiro) e no dia 19/09/2024, a Assembleia de Fundação do FRIPERJ; vii) Aconteceu no
dia 21/08/2024 reunião do Conselho Curador para tratar do orçamento de 2025; viii) No dia de ontem
recebeu a visita da Deputada Dani Monteiro que destinou uma Emenda Parlamentar para o Espaço da
Ciência; ix) Haverá uma alteração na equipe da PROEX, que por motivos particulares, a Profª Ana Maria
Bailez, precisará se ausentar. A Reitora registrou os agradecimentos pelo trabalho executado pela professora
até hoje, e sua solidariedade pelo momento que está passando; x) Está sendo reavaliada a realização
semanal da reunião do COLEX e comunicou que em caráter de experiência, passará a ser quinzenal. O Prof.
Gonçalo comentou a participação da UENF no Rio Innovation Week, destacando a importância da instalação
do estande; agradeceu o trabalho dos colaboradores da ASCOM e informou que ministrou três palestras para
setores diferentes. O Sr. Carlos Vitor informou que a colação de grau será realizada nos dias: 21/08/2024
para formandos do CCH e CCTA e 22/08/2024 para formandos do CCT e CBB. A Profª Deborah informou
que esteve em Macaé, em um evento em comemoração ao aniversário da UENF, Trilha Ecológica no
campus Carlos Alberto Dias, com cerca de oitenta escoteiros; informou ainda que, está aberto o prazo para
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inscrição de resumo para a Mostra de Extensão. O Prof. Juraci falou sobre o Fórum da Graduação a ser
realizado nos dias 12 e 13/09/2024; está preparando a agenda que será divulgada. O Prof. Afonso informou
que encerraram no domingo, as inscrições para o Pós-doutorado e no dia de hoje foi encerrado no PIBIC, o
prazo para a autodeclaração; estão sendo gerados os termos para a Bolsa de Produtividade. O Prof. Milton
falou do lançamento do programa Abrace, que vai acolher denúncias de assédios na universidade; os
agendamentos com os psicólogos podem ser feitos pelo e-mail abrace@uenf.br. Item 2 da pauta: Aprovação
das atas das 777ª, 778ª, 779ª, 780ª e 781ª reuniões do COLEX – A Reitora colocou as atas em discussão.
O Prof. Juraci solicitou alguns ajustes. Colocadas em votação, as atas foram aprovadas por unanimidade,
com as considerações do Prof. Juraci. Item 3 da pauta: Andamento das obras – O Sr. Rogério fez um relato
sobre o andamento das obras que estão sendo executadas no campus, destacando: a retomada das obras
dos banheiros, que estão em fase de conclusão; a finalização da obra do Parque Tecnológico e o andamento
das obras dos telhados. O resumo do andamento das obras será publicado no grupo de Whatsapp do
COLEX. O Sr. Rogério disse que para as eleições desse ano, não houve orientação da justiça eleitoral sobre
o que pode ou não ser permitido no campus da UENF. A Reitora informou que se não houver orientação da
justiça eleitoral, a Reitoria vai criar uma portaria para regulamentar a conduta, e não será permitida a
colagem de propaganda nos prédios e dependências do campus, carros de som e distribuição de santinhos.
O Sr. Rogério comunicou que já foi feita a chamada da nova empresa de vigilância, que assumirá o serviço
tão logo se encerre o trabalho da atual empresa; esclareceu sobre a implantação da nova Central de
Telefonia e que está preparando a licitação para o recolhimento de resíduos sólidos. O Sr. Rogério informou
ainda que está em processo, a licitação para a prevenção de incêndio; o Corpo de Bombeiros realizou uma
simulação de incêndio no CCH, para treinar o pessoal e avaliar ações de prevenção e agradeceu o comando
do Corpo de Bombeiros. O Sr. Rogério disse que pretende implementar a sinalização sonora em todos os
prédios da universidade. Para o Prof. Geraldo a simulação realizada pelos bombeiros foi de grande
importância. A Profª Márcia falou que está sendo cobrada em seu Centro, ação para conter a infestação de
morcegos nas salas e que já houve entendimento com a Prefeitura. O Sr. Rogério explicou o grau de
dificuldade e complexidade em impedir a movimentação dos morcegos. A Reitora disse que serão tomadas
as providências. A Profª Marina disse que foi discutido no CONCEN, a dificuldade na entrega das chaves das
salas de aula no horário de almoço dos recepcionistas; sugeriu uma mudança, para que o intervalo de
almoço, passasse a ser de 12h e 20 minutos até 13h e 20 minutos. A Reitora falou que fará contato com o
Prefeito e trará uma solução no próximo COLEX. Item 4 da pauta: Compras e Contratos – O Sr. César
informou que várias demandas estão em andamento, como: geradores de energia para os prédios que ainda
não possui, equipamentos para audiovisual e outros; destacou que, com as exigências que estão sendo
feitas pela PGE, o trabalho está sendo realizado com grande dificuldade, devido as mudanças e a nova
regulamentação do estado. Informou ainda que, além da dificuldade com o número reduzido de funcionário,
ainda existe a obrigatoriedade de participação em cursos no Rio de Janeiro. O Sr. César comunicou a
chegada, no dia 23/08/2024, de equipamentos, refrigeradores, freezers e frigobar. Item 5 da pauta: Ações de
TI – O Sr. André falou dos impactos nas adequações com a gestão do PRODERJ; fez uma explanação sobre
a implantação da rotina na área de TI na UENF, e apresentou o resultado da auditoria do TCE, determinando
a obrigatoriedade em observar a Introdução Normativa do PRODERJ. Item 6 da pauta: Assuntos Gerais – A
Reitora informou que está sendo reativada a Semana do Servidor, com a PROAC, Assessoria de
Comunicação e Gabinete da Reitoria. O Prof. Alexandre questionou a dificuldade e demora no processo de
aposentadoria. A Sra. Etiene disse que desde o início da gestão, essa questão está sendo cuidada e a
Reitoria solicitou um apoio da ASJUR junto à GRH, com vistas a concluir os processos em andamento. O Sr.
César esclareceu que a preparação do processo é demorada, inclusive com contagem de tempo e a existe
uma grande demora no Rio Previdência. Nada mais havendo a tratar a Reitora agradeceu a presença de
todos encerrando a reunião às dezessete horas e cinco minutos.

Profª Rosana Rodrigues

Reitora

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc
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Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 11/09/2024,
às 09:26, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 17/09/2024, às 13:26,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 82168866 e
o código CRC 59F2131D.

Referência: Processo nº SEI-260002/005252/2024 SEI nº 82168866
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